

LLEGAMOS A VOS PARA:



AGILIZAR TU MENTE

MOVER TU CUERPO

RECONFORTAR TU ALMA

RecreActivo



Municipio de
BASAVILBASO

2. CUERPO (RUTINA DE EJERCICIOS)



Sitúese detrás de una silla con una o ambas manos, apoyando sobre ella. Levante la pierna derecha hacia un lado y repita 5 veces el movimiento. Luego, repita el ejercicio con la pierna izquierda.



Balanceo hacia adelante y atrás de brazo en forma de péndulo. (5 repeticiones con cada uno)



Siéntese en una silla con los pies apoyados en el suelo. Coloque una mano detrás de la cabeza y el otro brazo extendido hacia un lado. Inclínese hacia la derecha y luego hacia la izquierda. (5 repeticiones para cada lado)

Comience sentado en el borde de la silla con las piernas extendidas, los talones en el suelo y las rodillas ligeramente flexionadas. Apunte con los dedos de los pies hacia abajo, para seguidamente flexionar todo el pie hacia arriba.



3. MENTE (VERDADERO - FALSO)

Redondea la opción correcta

- 1) El primer tren pasó el 30 de Junio de 1887 y ahora se recuerda esa fecha como el día de origen del pueblo.
- 2) Basavilbaso se encuentra dividido en seis partes por las líneas férreas, en su unión se localizaba la primera estación y talleres ferroviarios.
- 3) El pasado de Basavilbaso está ligado al ferrocarril, pues debido a él se formó el pueblo alrededor de una Estación en el km 222,445 del Ferrocarril Central Entrerriano en la línea que unía Paraná con C. del Uruguay
- 4) Es alrededor de la Estación del Ferrocarril que el Barón Hirsch compró tierras para colonizar. Allí se instalaron los dos primeros grupos de colonos: Novibuko y Akerman.
- 5) En el marco de la semana conmemorativa de los 120 años de Basavilbaso, el 29 de Junio de 2007 fue presentada la bandera de la ciudad. Creación de Maximiliano Barac.
- 6) El edificio parroquial en principio fue pensado como estación de ómnibus. En el año 1961 se inaugura como templo parroquial.
- 7) Monumento al Obrero Ferroviario: inaugurado el 01 de Marzo de 1990, Día del Ferroviario.
- 8) La cueca a Basavilbaso es la canción representativa de la ciudad.
- 9) En 1929, es construido el Salón "Astral", con todos los elementos modernos, que se utiliza como cine. En 1921 se terminó la construcción del gran Salón Teatro "Cine Esmeralda"
- 10) La gran "Avenida Centenario". A pedido de la "Sociedad Agrícola", en memoria del centenario del nacimiento del Barón Hirsch, se resolvió dar el nombre "Avda Barón de Hirsch" a la segunda calle más importante de Basavilbaso.

4. ALMA (MANDALA)
COLOREAR EL MANDALA



RESOLUCIÓN HOJA 3 - VERDADERO / FALSO
1V - 2F - 3V - 4V - 5V - 6F - 7V - 8F - 9F - 10V